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Madrid 

El senador, Francisco Cañizares: “La gestión ferroviaria socialista ha 
causado un daño irreparable a Ciudad Real” 
 

Cañizares ha calificado de “gravísimo e irreparable” el daño al 
servicio ferroviario causado por el gobierno de Sánchez a los 
vecinos de Ciudad Real y Puertollano y ha puesto el foco en 
esta cuestión en una pregunta a la ministra de Transportes, 
Movilidad y Agenda Urbana, Raquel Sánchez, durante el Pleno 
del Senado. En concreto, ha preguntado a la ministra a qué se 
deben los constantes y reiterados retrasos del servicio de 
Avant de Renfe de la línea Madrid-Ciudad Real-Puertollano. 
“El AVE había supuesto, modernidad, calidad de vida, 
posibilidad de atracción de vecinos que desarrollaban su 
actividad laboral y profesional en Madrid”.  
 

 
“También atracción de inversiones y talento para nuestra Universidad, o de profesionales sanitarios que podían venir 
a trabajar a nuestra tierra, sin embargo, la deficiente gestión socialista y los constantes retrasos han generado una 
nueva realidad para los usuarios de Puertollano y Ciudad Real”. “Todo esto se ha dañado con su gestión. Ya vamos 
tarde, hay gente que ya se ha replanteado su vida por los problemas sufridos”. Ha exigido a la ministra del ramo 
explicaciones, transparencia y soluciones. “Son imprescindibles para recuperar algo que nunca se debió perder”. De 
hecho, la situación altera el día a día de las personas que necesitan el servicio ferroviario para trasladarse a Madrid.  
 
“Esto ha provocado la movilización de la sociedad a través de plataformas y asociaciones de afectados, que están 
siendo ninguneadas por su Gobierno”. “La desesperación es tal que los usuarios han llegado, incluso, a desarrollar 
concentraciones de protesta, la última hace una semana”. “Los usuarios necesitan explicaciones de lo sucedido, 
transparencia y soluciones. No es de recibo que usted eche la culpa a la meteorología. Su falta de concreción y la 
ausencia de datos es la prueba de en qué han convertido el servicio”. ¿“La solución será ofrecer el servicio de forma 
gratuita por un tiempo como pretenden en Asturias y Cantabria? Ciudad Real necesita recuperar la calidad del servicio 
ferroviario no excusas”.  
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Almagro y Herencia 

El PP-CLM y el PP-CR trasladan su apoyo a los candidatos populares  
 
La Secretaría General del PP-CLM y el presidente del PP-CR se han reunido con el candidato a la alcaldía de Almagro, 
Francisco Núñez Ruiz para trasladarle el apoyo tanto de la dirección regional como de la dirección provincial. Agudo y 
Valverde destacaron que tanto el PP-Almagro, que preside Marta Rivero, como el candidato a la alcaldía, Francisco 
Núñez, están trabajando para construir una alternativa de cambio en la ciudad. 
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Por otra parte, el vicesecretario regional de territorial del PP-CLM, Israel Pérez, el presidente del PP-CR, Miguel Ángel 
Valverde, la secretaria provincial Sonia González y la diputada provincial Cortes Valentín, visitaron ayer martes la 
localidad de Herencia para acompañar al Grupo Municipal Popular en el tradicional “Ofertorio de las Ánimas” del 
Carnaval y para mostrar su apoyo a Carlos Fernández-Baillo como candidato a la alcaldía de Herencia. Valverde puso 
en valor el trabajo que, desde el PP de Herencia, se está llevando a cabo para conformar un proyecto de alternativa al 
gobierno municipal socialista, “un cambio que a partir del próximo 28 de mayo vendrá acompañado también de un 
cambio en CLM, con Paco Núñez como presidente de la región y más tarde en toda España con Alberto Núñez Feijóo”. 

 


